

## Elki / Kituplausch 2007

---

### Bericht vom 4.Elki / Kituplausch vom 9. Juni 07

Bereits zum 4. mal fand der Elki / Kituplausch in der Freizeitanlage Nägelsee statt. Es trafen sich insgesamt 2 Mütter und 9 Väter mit ihren 3-4 jährigen Kindern in der Elki Kategorie und 20 Kinder im Kindergartenalter in der Kitu Kategorie. Leider gab es dieses Jahr 2 Posten weniger, da sich nicht genügend Personen zur Verfügung gestellt haben einen Posten während ca. 1 Stunde zu betreuen.



Doch auch mit 8 Posten waren die Kinder und Eltern genug gefordert und die eine oder andere Schweissperle ist geflossen. Nicht nur bei den Bewegungsspielen wurde geschwitzt sondern auch beim Rätseln um die verschiedenen Nationalflaggen in Europa. Das Flaggenerkennungsspiel war für die Erwachsenen gedacht. Doch am Besten wurde es von einem Kindergärtner gelöst; Sebastian war besser alle Erwachsenen!

Daneben gab es aber auch noch Posten wo das Glück ein bisschen rausgefordert wurde in dem man die erspielten Punkte mit Würfeln vervielfältigen konnte oder auch Geschicklichkeitsspiele. Am Nachmittag gab es Spiele für die Kitu- Kategorie und die Elki- Kategorie liess die Kinder im Sprungtuch fliegen. Natürlich wurde auch wieder die Wasserrutsche hervorgeholt, was bei dem Schwül-heissen Wetter sehnsüchtig erwartet wurde.

Leider streifte uns dann der Ausläufer einer Gewitterfront und es gab kurz ein paar Tropfen. So wurde das Fest ein bisschen abrupt zu ende gebracht und die Siegerehrung vorgezogen.

Da es jedoch schon bald wieder trocken wurde, gab es doch einige die noch ein bisschen „höckle“ geblieben sind.

Nun steht bereits der nächste Grossanlass vor der Türe. Das Kinderturnen vom Rosenau geht an das Eidgenössische Turnfest nach Frauenfeld. Wir machen an der grossen ViRuS- Show vom 17 Juni mit.

Wir freuen uns!

